

Colombia agradece en ONU apoyo internacional a proceso de paz



Naciones Unidas, 14 sep (RHC) La embajadora colombiana ante la ONU, María Emma Mejía, agradeció este jueves el respaldo mundial al proceso de paz en su país impulsado tras la firma de un acuerdo entre el gobierno y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia Ejército del Pueblo (FARC-EP) .

Mejía intervino después de la aprobación en el Consejo de la resolución 2377, adoptada por unanimidad para aprobar los detalles de una segunda misión de la ONU en la nación suramericana.

La misma está encargada de verificar la reintegración política, económica y social de los guerrilleros, la seguridad de ese proceso y la protección y organización de los territorios afectados por las hostilidades.

Es con un gran sentido de compromiso que Colombia recibe su apoyo unánime a la nueva misión, convencida de que está a la altura del reto de la reincorporación de la FARC-EP a la sociedad, afirmó.

De acuerdo con la diplomática, el mundo ha sido testigo de cómo a lo largo de los meses se ha logrado el cese del fuego, la desmovilización de los insurgentes y la dejación de las armas.

Todas esas acciones reflejan la clara voluntad de las partes para cumplir el acuerdo de paz, pese a los tropiezos y dificultades, precisó.

La funcionaria también reconoció el apoyo al reciente anuncio de un alto el fuego bilateral entre el gobierno y la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN). (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/141392-colombia-agradece-en-onu-apoyo-internacional-a-proceso-de-paz>



Radio Habana Cuba